

La société [SFR](#) avance rapidement dans ses travaux de raccordement du territoire de l'Oise à la fibre optique, qui permet 50 fois plus de bande passante que l'ADSL, représentant ainsi une opportunité importante pour les entreprises. La construction du réseau en zones rurales est géré par le Syndicat mixte Oise très-haut-débit, qui a déjà raccordé 71 000 logements, auxquels s'ajouteront 29 000 logements d'ici la fin du premier semestre 2017, pour un budget total de 263 millions d'euros. SFR a lancé les travaux pour les communes de Beauvais, de Creil et Compiègne, qui pourraient être raccordées dans l'année.